

Mon parcours professionnel

Médecin urgentiste depuis plus de 20 ans, j'ai la chance d'exercer une profession donnant accès à des modalités d'exercice et des expériences multiples et variées.

1ère expérience

J'ai commencé par travailler pendant 15 ans dans un SAMU de CHU dont j'ai pris la responsabilité de service à 35 ans. J'ai pu effectuer, dans ce cadre, des interventions au sein du Service Mobile d'Urgence et de Réanimation (SMUR), de la régulation médicale, ainsi que les missions de préparation aux évènements sanitaires exceptionnels en collaboration avec les différents services publics.

Ceci en parallèle de la gestion médicale du service.

2ème expérience

J'ai ensuite repris, avec d'autres médecins, un service d'accueil des urgences avec une activité SMUR dans un département voisin du mien.

Mon engagement auprès des autres

En parallèle de mon travail, je suis depuis 20 ans, médecin pompier volontaire assurant des missions de Secours À Personnes et de formation dans ma caserne et auprès du Service de Soutien et de Secours Médical de mon département.

De plus, étant depuis toujours attiré par la pédagogie et son univers, j'ai exercé durant ma carrière de nombreuses fonctions de formateur, enseignant (formateur de formateur), attaché d'enseignement à la faculté et responsable du Centre d'Enseignement des Soins d'Urgence.

Ce que je fais actuellement

Aujourd'hui, j'ai monté mon organisme de formation et me confronte ainsi à une nouvelle expérience, celle du monde entrepreneurial.

Cela consiste à exercer régulièrement une activité d'expertise et de médicalisation événementielle qui m'a amené à être responsable de plusieurs projets captivant comme:

- responsable de sites de compétition lors de l'Euro 2016 de football
- responsable médical lors de la Ryder-Cup en France en 2018
- responsable au niveau national lors de la coupe du monde de Football Féminin en 2019

Et bien d'autres toujours aussi captivants et porteurs de sens.

Ainsi, je suis régulièrement amené dans ce type de situations, à travailler avec de nombreuses fédérations sportives (FIFA, UEFA, World Rugby, FEI, FFE, FFM, FFG ..)

Toutes ces expériences m'ont notamment permis, pendant plus de 20 ans d'expérience dans la prise en charge de patients grave lors des interventions SAMU, et confronté très tôt à la prise de décision institutionnels en tant que responsable médical d'un SAMU, puis de différentes organisations de médicalisation; de découvrir les différents pièges et contraintes qui se dressent sur la route de celui qui est amené à choisir en situation incertaine.

Aujourd'hui, étant toujours animé par cette envie de pouvoir aider ceux qui en ont besoin, je continue à prendre en charge des patients graves dans des environnements multiples lors de mes gardes dans différents SAMU de France et lors de médicalisation événementielles diverses.

Par ailleurs, j'accompagne également un certain nombre d'organisation dans l'anticipation et la construction de leur réponse aux évènements imprévus et urgents.

Enfin, car étant depuis toujours intimement persuadé que seul ce qui est partagé ne meurt jamais, je forme et donne les outils nécessaires aux personnes qui participent à mes formations pour que ces dernières puissent accéder à une autonomie de décision quelques soient les environnements et les ressources à disposition.

En ce sens, je pense que la création et la formalisation de ma méthode pédagogique, issue et acquise grâce à mes différentes expériences dans le milieu, constitue aujourd'hui la spécificité et, je l'espère, la plus value de mes interventions.

J'ose m'aventurer en disant que cette dernière semble porter ses fruits puisque, lors de mes différentes activités et interventions, l'utilisation et l'enseignement de cette méthode s'est faite avec un retour très positif et jusqu'à présent unanime de la part des personnes formées.

*GRANJON Fabrice
ACCoRI & FASSIM*